
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

Notícias recentes dão conta que, segundo o Presidente da Comunidade Intermunicipal do Oeste

e Presidente da Câmara de Alenquer, a região Oeste poderá ficar este verão sem as três

equipas intermunicipais de sapadores florestais, para a qual recebeu financiamento do Governo,

por falta de candidaturas ao concurso.

O concurso, que se encontra próximo do seu termo, terá recebido poucas candidaturas, que

serão insuficientes para as 12 vagas disponíveis.

Torres Vedras era o único município da zona a dispor de sapadores florestais, o que motivou a

Comunidade Intermunicipal do Oeste (OesteCim) a concorrer ao Programa de Sapadores

Florestais, lançado pelo Governo, tendo sido contemplada com um financiamento de 120 mil

euros.

As três equipas intermunicipais de sapadores florestais seriam financiadas pela verba do

Governo sendo o orçamento das mesmas complementado com verbas das próprias autarquias

interessadas.

Se chegarem a entrar em funções, as equipas vão ficar sediadas na Usseira, concelho de

Óbidos, mas vão operar nos 12 concelhos da região.

Cada uma das três equipas irá ser dotada de quatro sapadores florestais, um veículo com

material de primeira intervenção no combate a incêndios, equipamento de proteção individual e

maquinaria para realizar ações de limpeza.

A missão confiada a estas três equipas, fundamentais na prevenção e ataque inicial aos

incêndios, poderá assim ficar comprometida por falta de pessoal.



Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao senhor Ministro da

Agricultura, Florestas e Desenvolvimento Rural por intermédio de Vossa Excelência, nos termos

e fundamentos que antecedem, respostas às seguintes perguntas:

Dispõe o Governo de um plano alternativo, no caso de as três equipas não virem a ser

formadas?

•

Como vai ser assegurada a vigilância nestes territórios?•

Palácio de São Bento, 24 de julho de 2018

Deputado(a)s

PATRÍCIA FONSECA(CDS-PP)

ILDA ARAÚJO NOVO(CDS-PP)

HELDER AMARAL(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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